
 

연간보고서 서문

연례보고서를 집필하는 지금 시점에 코로나 감염병 사태 글로벌 경제 침체의 시작 급격한

기후 변화 그리고 전 세계에 만연해 있는 인종간 불평등의 심화 등 주요한 위기를 맞닥뜨리고 있습니다

이러한 심각한 상황 속에서 연례 보고서를 발간하는 것이 다소 맥락에서 벗어난 느낌이 들 수 있지만

이는 우리 조직과 조직 활동의 투명성을 굳건히 하기 위한 우리 노력의 진일보를 나타냅니다

여러 활동들을 문서화함으로써 우리는 앞으로의 성공을 재단할 수 있는 기준점을 세울 뿐만 아니라 우리의

지속적인 투명성을 커뮤니티 내에 설명하는 기회를 제공합니다

년은 리더십 체계의 변화만 아니라 우리 조직 전체의 전환의 해였습니다

개년 계획 의 설립과 채택 우리 조직의 부정적 형평성을 뒤집는 작업 그리고 내외부적으

로나 문화적으로 통합된 조직을 만들려고 한 것이 이 전환의 증거입니다

우리는 스페셜티 커피 업계의 체계적인 변화를 가져올 수 있는 기회를 바탕으로 가격 위기 대응 이니셔티브

에 자원을 투입했습니다

개년 계획을 통해 우리는 당면한 문제를 해결할 수 있는 경로를 설정했으며 이는 글로벌 커피 커뮤니티를

육성하고 스페셜티 커피를 전체 가치 사슬 내에서 공정하고 지속 가능하게 만들기 위한 활동을 지원하는 길

입니다

는 조직 활동에 있어서의 의사결정을 지속가능한 커피 산업의 아젠다를 중심으로 하며 재정적인 실행

가능성 및 커뮤니티 활성화를 위한 역량의 다각화를 기준으로 하는 방안에 합의했습니다

직원들의 서포트로부터 운영되는 챕터인 가 새롭게 출범하고 가 재출발했습니다

이에 우리는 커뮤니티 활성화 지원 구조를 재정비하고 각 지역의 컴페티션 바디와 챕터를 적극적으로 참여

유도 하고 있습니다

또한 지난해는 우리 조직을 위한 장기적 재정 실행가능성을 마련하는 중요한 해였습니다

비용을 관리하고 투자에 선별적으로 대응함으로써 통합 이후 최초로 만 천 달러의 적자를 흑자로

전환할 수 있었습니다

우리는 현금 흐름을 연간 만 달러로 증가시켰으며 조직 활동에 자금을 뒷받침하고 있습니다 또한 상당

한 수익 활동이 취소되었음에도 불구하고 살아남을 수 있는 안전망을 구축했습니다

하지만 아마도 지난 해에 가장 두드러진 것은 우리의 문화적으로 통합된 정체성입니다 이사회 직원 자원봉

사자 그리고 우리의 활동에 있어서 스페셜티 커피 협회 그 자체만으로 통합될 수 있었습니다 이 보고서의

발간 자체가 조직 통합 이후에 최초로 통합된 재무를 생성한 기록입니다 이는 결코 쉬운 작업이 아



 

니기 때문에 우리가 기대한 시점보다 조금 늦게 발표됐습니다

저는 특히나 전 대표이사인 에게 이 작업을 성취하도록 도와준 것에 대해 감사를 표

하고 싶습니다 그녀의 일은 이 중요하고도 오래전부터 지속된 문화적 변화를 하나로 통합하는 일이었습니다


